

<p style="text-align: center;">SPD-Fraktion (Anfrage Nr. 15-0752/2018)</p>

Eingereicht am 02.04.2018 um 19:00 Uhr.

Bolzplatz Heinrich-Heine-Straße

In der Sitzung des Bezirksrats Südstadt-Bult am 14. Juni 2017 wurde der gemeinsame Antrag von SPD und GRÜNEN (15-1458/2017) zur Aufstellung von zwei Sitzbänken auf dem Bolzplatz Heinrich-Heine-Straße mehrheitlich beschlossen. In der Rückmeldung der Verwaltung vom 10. August 2017 wurde angekündigt, dass der Fachbereich Umwelt und Stadtgrün im Herbst 2017 die beiden Bänke aufstellen wird. Das ist bis heute (Stand: 31.03.2018) nicht erfolgt.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Warum ist die Aufstellung der beiden Bänke bislang nicht erfolgt?
2. Wann ist verbindlich mit dieser Aufstellung zu rechnen?

18.63.07
Hannover / 03.04.2018